



がっこう 学校だより

よこはましりつ しょうがっこう
横浜市立いちょう小学校 がっこう
～せいねん がっこう
平成26年 1月号 なつか
2014年 1月7日

あ
明けまして
おめでとうございます。



ことし よろ
今年も宜しくお願ひします。

2014年午年がスタートしました。今年の4月からは、お隣の飯田北小学校と統合し、「飯田北いちょう小学校」として、新しい学校がスタートします。みんなで力を合わせて良い学校にしていきましょう。



さて、昨年12月に学校説明会を行いました。事前には学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。詳しくは、学校だよりと一緒にお配りするプリントをご覧いただきたいのですが、国際教室や、国語や算数の徹底した少人数指導を含め、子ども一人ひとりにきめ細やかな指導を続けて欲しいというご要望を多くいただきました。是非、実現していきたいと思います。また、これまで、いちょう小学校が力を入れてきたのは、「語彙の獲得」です。国語の力を付けることが学力向上に大きく影響すると考え、読書活動の充実も図ってきています。合わせて、東京学芸大学の齋藤教授を講師にお願いして、算数科の指導法を中心に「言語活動の充実」について、教職員が研究を進めてきています。これからも、学力は勿論、豊かな人間性を大切にした取組をさらに進めていきたいと考えています。

子どもたちにとって、よい年になるよう、みなさんが力を合わせて頑張りましょう。これからも、ご理解とご協力を願っています。

だんち いちょう団地 クリーンキャンペーン・鏡開き

△日時 平成26年1月12日(日)10:00~12:00

△集合場所 いちょう団地 第1集会所前

まいとしこうれい 毎年恒例になっています「いちょう団地 クリーンキャンペーン・鏡開き」にいちょう 小学校の児童は参加をしています。日頃は地域のみなさんにお世話になり、見守り等も していただいております。顔と顔の見える関係は、子どもたちの安全・安心にも繋がります。地域の行事には親子で一緒に参加しましょう。